

## Weihnachtsbasteln der Jugend



Für ein paar Stunden durfte am Samstag den 03.12.2022 weihnachtliche Stimmung in unser Vereinsheim einziehen. Kinder und Ihre Eltern waren zu einem gemütlichen Bastelnachmittag eingeladen.

An vier Tischen wurde insgesamt sechs verschiedene Bastelanleitungen angeboten. Bei der Auswahl der Projekte wurde der doch teilweise erhebliche Altersunterschied der Teilnehmer beachtet, so dass auch jeder kreativ werden konnte.



An Tisch eins konnten aus leeren Klopapierrollen Engel und Teelichthäuser gebastelt werden. Hierfür standen verschiedene Materialien zur Verfügung. Jeder Engel und jedes Häuschen ist ein Unikat und auf seine ganz eigene Art schön.

An Tisch zwei wurden zwei verschiedene Ideen mit Stoffbändern angeboten. Zum einen konnte man einen Stern falten oder aus kleinen Stöcken und Stoffbandresten Tannenbäume basteln.

Die wohl beliebteste Station war an Tisch drei, wo man sich ein Adventsgesteck machen konnte. Aus Holzscheiben, Kerzen, Tannengrün und vielen kleinen Dekoobjekten hat sich jeder sein ganz individuelles Gesteck angefertigt. Hier sind wahre Meisterwerke entstanden, welche so auch auf einem Weihnachtsmarkt angeboten werden könnten.



Am letzten Tisch konnte man verschiedene kleinere Dekoelmente wie Tannenzapfen, Filzschneeflocken und Engel an einen kunstvoll geschwungenen Halsenusszweig binden und so weihnachtliche Mobiles kreieren.

Über das zahlreiche Erscheinen haben wir uns gefreut und ich denke, ich spreche für alle, wenn ich sage, dass es ein gelungener Nachmittag war. Ich möchte mich hier noch ganz herzlich bei meinen Helfern bedanken, ohne welche dieser Nachmittag so nicht durchführbar gewesen wäre.